

Karya Bakti Babinsa Koramil 0811/12 Bancar Bersama Masyarakat Bersihkan Tempat Pemakaman Umum

Basory Wijaya - TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 3, 2023 - 09:56



TUBAN, – Karya bakti Babinsa Koramil 12 Bancar Kodim 0811 Tuban dibawah pimpinan Batuud Peltu Sonhaji bersama warga masyarakat desa Sembungin melaksanakan kerja bakti pembersihan Tempat Pemakaman Umum (TPU) didesa Sembungin Kecamatan Bancar, Kabupaten Tuban, Kamis (03/8/2023).

Kerja bakti dengan sasaran pembersihan Tempat Pemakaman Umum (TPU) didesa Sembungin tersebut rutin dilakukan setiap datangnya usia bulan Muharram (Suro) yang melibatkan seluruh perangkat desa dan warga masyarakat desa Sembungin. Adapun sasaran kerja bakti ini adalah pembersihan semak semak, rumput dan jalan menuju makam.

Dikatakan oleh Serda Dodi selaku Babinsa Sembungin bahwa dengan

dilakukannya pembersihan diseluruh area makam ini diharapkan warga yang nantinya akan melaksanakan ziarah ke makam dapat melangkah dengan leluasa dan merasa nyaman.

“Diharapkan warga akan merasa nyaman saat melaksanakan ziarah dengan kondisi makam yg bersih,” Ucap Babinsa.

Dikesempatan lain Batuud Peltu Sonhaji yang merupakan Abituren Bintara PK-V mengatakan bahwa kegiatan rutin ini, Koramil 0811/12 Bancar sebagai satuan Teritorial diwilayah Bancar ikut membantu berpartisipasi dalam kegiatan kerja bakti ini, karena TNI merupakan bagian dari masyarakat, TNI Manunggal bersama rakyat dan TNI bekerja bersama rakyat.

“Kebersamaan dengan seluruh komponen masyarakat untuk peduli akan kebersihan lingkungan harus tetap dijaga bersama, untuk membangun masyarakat dalam menumbuhkan semangat gotong royong,” Ujar Batuud Koramil 0811/12 Bancar Peltu Sonhaji.

Sementara Kepala Desa Sembungin Bpk. Sipnanto yang didampingi sejumlah perangkat desa yang hadir memimpin langsung warganya menerangkan bahwa, dengan adanya kegiatan seperti ini, masyarakat akan lebih peduli tentang pentingnya gotong-royong dalam menjaga kebersihan lingkungan dan menjaga tradisi kearifan lokal.

“Ini bentuk rasa hormat untuk menghargai jasa para leluhur yang telah meninggal dunia,” Terang Bpk. Kades.

Suryanto (43Th) Warga desa setempat mengatakan, saya mewakili warga tidak lupa ucapan terima kasih dan penghargaan yang luar biasa kepada TNI dari Koramil Bancar telah hadir dan turut melaksanakan kegiatan kerja bakti ini bersama membantu warga.

“Semoga TNI semakin jaya dan semakin dicintai oleh rakyat,” ungkapnya.(Faro)